

## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

"Contento, porque finalmente ya salió el método, ya conocemos las reglas generales. Estoy listo y decidido para entrar al ejercicio que planteen las reglas del método, y espero salir adelante y encabezar ese esfuerzo colectivo para darle un rumbo distinto al país. Tenemos que hacer de este día un día de la historia, porque es la primera vez que sociedad organizada y partidos logran un acuerdo y es la primera vez en la historia del PAN, de 82 años, que vamos a tener una elección abierta a la sociedad. Para nosotros esto sí marca una fecha importante".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACUcsvMUBGnp7ts&id=75F18D3264FEE48F%215215&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp